

Protokolleintrag vom 09.07.2008

2008/335

Postulat von Daniel Meier (CVP) und Robert Schönbächler (CVP) vom 9.7.2008: Stadion Hardturm, sofortiger Rückbau oder allfällige Zwischennutzung

Von Daniel Meier (CVP) und Robert Schönbächler (CVP) ist am 9. Juli 2008 folgendes Postulat eingereicht worden:

Der Stadtrat wird gebeten zu prüfen, wie bei der Eigentümerin des Hardturmstadions darauf hingewirkt werden kann, um das seit dem 1. September 2007 geschlossene Stadion Hardturm raschmöglichst zurückzubauen und einer evtl. Zwischennutzung zuzuführen.

Begründung:

Seit dem letzten Meisterschaftsspiel des Grasshopper Clubs Zürich gegen Xamax Neuenburg gingen am 1. September 2007 im Hardturmstadion die Lichter aus. Das Stadion ist seit diesem Zeitpunkt geschlossen und kann wegen dem baulichen Zustand für keinerlei Veranstaltungen mehr vermietet werden. Unter Bezugnahme auf die Beantwortung des Stadtrates auf die Dringliche Schriftliche Anfrage vom 21. November 2007 (GR Nr. 2007/571; Schönbächler/Meier, beide CVP), sind die Anlagen des Hardturmstadions, insbesondere auch die sanitärischen Installationen, gebrauchsuntauglich.

Da nach wie vor keine rechtskräftige Baubewilligung für den Bau des Stadion Zürich vorliegt, soll mit dem raschen Rückbau eine langjährige Bauruine in Zürich West vermieden und weiteren allfälligen Besetzungen entgegengewirkt werden.

Mitteilung an den Stadtrat